



正院小学校 学校だより

耕道

令和3年5月号
株洲市立正院小学校
WEBサイト
正院小で検索できます。

GIGA（ギガ）スクール構想

校長 山岸 修

GIGA スクール構想とは文科省の計画です。以下のように説明されています。

GIGA スクール構想

1人1台端末と、高速大容量の通信ネットワークを一体的に整備することで、特別な支援を必要とする子供を含め、多様な子供たちを誰一人取り残すことなく、公正に個別最適化され、資質・能力が一層確実に育成できる教育ICT環境を実現する

これまでの我が国の教育実践と最先端のICTのベストミックスを図ることにより、教師・児童生徒の力を最大限に引き出す

学校では、すでに、光回線が整備されて、通信ネットワークは高速化されています。また、児童1人に1台のパソコンも学校にきています。Chromebook（クロームブック）というノートパソコンです。今年度、児童一人一人に配布されるノートパソコンは市の教育委員会から貸与され、中学校卒業まで持ち上がることになります。このように、株洲市では今年度がGIGA スクール構想の実質のスタート元年となります。



文科省が、このような計画を行う理由はいくつかあります。大きな理由の一つが、日本国内の教育におけるICT活用の状況があまりよくないということです。文部科学省の調査によると、2020年3月時点での国内の学校現場における学習者用端末の導入台数は児童生徒5.4人に1台でした。これは平均で、実際は、1人あたり1台以上導入されている県もある一方で7人に1台という県もあり、国内における地域差が大きいということがわかります。（石川県は全国平均並みでした。）次に他の国との比較では、学校におけるICT活用状況はOECD諸国の中で最下位です。また、学校外でのICT利用は、学習面ではOECD平均以下、学習外ではOECD平均以上という調査結果があります。つまり、日本は他の国に比べて家に帰ったらパソコンでゲームはするけれど、パソコンを学習にはあまり使用していないということです。

大きな理由の二つ目は、これから大きく変革していく社会に対応するためです。これから子供達はSociety(サイエティ)5.0社会を生きると言われています。Society 5.0社会とは情報社会(Society 4.0)に続く新たな社会で、例えば、IoT(Internet of Things)で人とモノがつながり、新たに価値を生み出したり、人工知能(AI)により、必要な情報が必要な時に提供されたりするような社会です。よってICTを使いこなす力はとても大事になってきます。

学校では、まず、授業でChromebookを活用する場面を少しずつ増やしていきたいと考えています。またタイピング(ローマ字入力)などパソコンの基本的操作の習得に力も入れていきます。パソコンを家に持ち帰って家庭学習のために使用するという地域もすでにあるそうですが、本校では、家に持ち帰るのは夏休み以降に行う予定です。

5月の予定

変更となる場合もあります。ご了承ください。

1	土		17	月	歯科検診 学校読書週間～21日
2	日		18	火	児童集会
3	月	憲法記念日	19	水	朝の読み聞かせ クラブ
4	火	みどりの日	20	木	
5	水	こどもの日	21	金	
6	木	交通安全指導	22	土	PTA運動場除草作業 PTA運営委員会
7	金	里山里海遠足	23	日	
8	土		24	月	土俵整備～28日
9	日		25	火	児童集会
10	月		26	水	県基礎学力調査(4・6年) 市学力調査(3・5年)
11	火	全校朝会 内科検診	27	木	全国学力・学習状況調査(6年)
12	水	スタディタイム 委員会	28	金	相撲大会準備
13	木		29	土	
14	金		30	日	創立記念校内相撲大会
15	土		31	月	振替休業日(5/30相撲大会の分)
16	日				

正院小の学校生活 大切にすることはコレ <5月>

◆学習目標 「11の望ましい児童の姿」より

ていねいな字を書く子

「きれいな字を書く子」ではありません。くっつけるところはくっつける、はねるところははねる、とめるところはとめる、などを意識して書けるようにしましょう。



◆生活目標／仲良く生活しよう

◆給食目標／朝食をたべよう

◆保健目標／生活リズムについて考えよう

◆安全指導／自転車のきまりを守ろう

校内相撲大会について

昨年度は開催を中止しましたが、今年度は実施する予定です(4月中旬現在)。しかし、現状では、地域の方がだれでも気軽に見に行くことができる大会にはなりません。感染症対策、参加者・出席者の制限を行ながら実施する予定です。地域の皆様には色々とご迷惑をおかけすることになりますが、どうかご理解ご協力のほど、お願いいたします。

<今年度の職員紹介>

正院町の皆様、よろしくお願いします！



校長	山岸 修 (能登町)	養護助教諭	脇田 汐理 (若山町)
教頭	仲谷 正子 (能登町)	複式授業解消講師	宮本 彩音 (能登町)
1・2年担任	坂東 法子 (野々江町)	支援員	佐小田香奈枝 (宝立町)
3年担任	青山 史穂 (上戸町)	事務主査	北野 友美 (能登町)
4年担任	川崎 祥二 (能登町)	業務主任	中島 誠治 (三崎町)
5・6年担任	石尾 葵 (若山町)	(校務員)	

※教職員一同、力を合わせてがんばります。ご支援・ご協力をお願いいたします。

<新任のご挨拶> この春から、赴任した5名の教職員を紹介します。



19年ぶりに正院小学校へ戻ってきました。初任から3年間しか勤務していませんでしたが、私にとってはとても思い出深い学校です。その学校に教頭として戻ってくることができて、とても嬉しく思います。地域の皆様と保護者の皆様と協力しながら、大切な正院の子どもたちを育てていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします



今年度、○○から転任して参りました○○○と申します。珠洲で勤務するのが初めてなのでご迷惑をおかけすることがあるかと思いますが、子どもたちの成長を一番に考えて頑張っていきたいと思いますので、よろしくお願ひいたします。



○○から来ました○○○と申します。珠洲のことや正院小学校のことはまだ分からないことがあります、これからどんどん知っていき、一日でも早く正院の一員になりたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。



○○から異動してきました。正院小学校の子どもたちに会えるのをとても楽しみにしてきました。社会人2年目でまだ至らない点がありますが、一生懸命頑張っていきたいです。よろしくお願ひいたします



○○から移動してきた支援員の○○○です。入学式に初めて正院小の子どもたちに会い、一番驚いたのは、式での姿勢の良さと歌声がきれいなことでした。これから皆さんとの学校生活がとても楽しみです。よろしくお願ひします。

新1年生にインタビュー

学校で楽しかったこと・これから頑張りたいことは何ですか？



休み時間に、お姉ちゃんたちと遊んだことが楽しかったです。音楽の歌を頑張りたいです。



読書をしたことと体育が楽しかったです。跳び箱で6段跳べるように頑張りたいです。



休み時間に、外や体育館で遊んだことが楽しかったです。宿題といろんな授業を頑張りたいです。



体育の授業が楽しかったです。体育で鬼ごっこや走ることを頑張りたいです。



休み時間に体育館で遊んだことが楽しかったです。体育で跳び箱を頑張りたいです。



昼休みにバランスボールで遊んだことが楽しかったです。算数の勉強を頑張りたいです。



音楽でいろいろな歌を歌ったのが楽しかったです。図工で絵を描くのを頑張りたいです。

本年度の正院小学校の全児童数は、新1年生を加え41名となりました。よろしくお願ひいたします。



❖令和3年度入学式❖ 4月5日



できこと ❖集団下校❖ 4月6日



❖交通安全教室❖ 4月15日

